

## Inició diálogo de rectores en Managua

Rectores de ambas naciones se reunirán en Costa Rica este miércoles

22 NOV 2010

Vida UCR



Luis Guillermo Carpio de la UNED calificó de ilógico el diferendo cuando en la franja fronteriza, ticos y nicas conviven en paz cotidianamente (foto Rocío Marín).

Rectores y rectoras de las universidades públicas de Costa Rica y Nicaragua se encuentran reunidos en el Hotel Barceló de Managua, con el fin de redactar un documento que incentive a los gobiernos de ambos países a establecer pronto un diálogo respetuoso en torno al más reciente diferendo fronterizo en las riveras del río San Juan.

Al iniciar este diálogo académico, la Dra. Yamileth González García, Rectora de la Universidad de Costa Rica, manifestó que esta iniciativa reafirma el rol que deben jugar las

universidades, en este caso para bajarle el tono a un diferendo que en nada beneficia a nuestros pueblos, históricamente unidos desde su surgimiento como naciones.

Hizo patente el sentir del Consejo Nacional de Rectores (Conare), cuyos miembros arribaron este mediodía a Managua, con las mejores intenciones de establecer un diálogo fructífero con sus colegas nicaragüenses.



En un ambiente de apertura Luis Guillermo Carpio, Sandra León, Yamileth González, Telémaco Talavera, Elmer Cisneros y Alta Hooker, iniciaron la cita esta tarde en Managua (foto Rocío Marín).

En representación del Consejo Nacional de Universidades (CNU) de Nicaragua, el Dr. Telémaco Talavera Siles, rector de la Universidad Nacional, manifestó también su satisfacción por la visita de los rectores ticos, toda vez que son muchas más cosas las que hermanan a ambos pueblos que las que las separan.

Ambos rectores coincidieron en la necesidad de que las diferencias se subsanen a la mayor brevedad, pues en ambos países hay necesidad de resolver serios problemas domésticos, como por ejemplo los daños causados por el exceso de lluvias de este año en ambos territorios.

Se espera que, de la reunión de esta tarde y noche, salga a la luz una declaración, que se dará a conocer a la prensa el día de mañana y que será enviada a los gobiernos de ambos países.

Además de los doctores González y Talavera, participan en la cita la Dra. Sandra León Coto, rectora de la UNA y el Dr. Luis Guillermo Carpio Malavassi, rector de la UNED, de Costa Rica y el Dr. Gustavo Castro Jo, rector de la BICU, el M.Sc. Elmer Cisneros Moreira, rector de la UNAN Managua y la Dra. Alta Hooker Blandford, rectora de la URACCAN, de Nicaragua. El Dr. Eugenio Trejos Benavides, rector del TEC de Costa Rica no pudo asistir a la reunión por razones de salud.

## Puede consultar otra noticia de seguimiento sobre este tema en: <a href="http://www.ucr.ac.cr/noticias/2010/11/23/urgente-restablecer-confianza-y-armonia-entre-costa-rica-y-nicaragua.html">http://www.ucr.ac.cr/noticias/2010/11/23/urgente-restablecer-confianza-y-armonia-entre-costa-rica-y-nicaragua.html</a>



Los rectores ticos fueron recibidos en el salón diplomático del Aeropuerto Internacional César Augusto Sandino por el Dr. Telémaco Talaver, Presidente del CNU de Nicaragua (foto Rocío Marín).

Rocío Marín González

Enviada especial Periodista Oficina de Divulgación e Información

rocio.marin@ucr.ac.cr